

Treffen der „Jungen Kripo“

20.04.2016

Unsere Vertreter der „next BPOL Generation“ dabei

München, 20.04.16 - Vom 14.-17.4.2016 fand das halbjährliche Treffen der „Jungen- Kripo- Vertreter“ aus allen Landesverbänden in Darmstadt statt.

Nach der Anreise am Freitag, gab es zunächst ein Impulsreferat über die Aufgaben und Ziele des BDK. Es folgte eine Vorstellungsrunde der einzelnen Vertreter.

Am 15.04.2016 stellten die einzelnen Vorstandsmitglieder ihre Fortschritte über die Arbeit im Land vor. Im Anschluss daran wurden über die Verbesserung teilweise veralteter Broschüren, Plakate, Flyer etc. diskutiert. Auch unser Fachbereich München Flughafen präsentierte seine Fortschritte. Gegenwärtig werden dort „Schwarze Bretter“ des BDK angebracht und somit auch unsere Informationen verbreitet.

Danach ging es weiter mit dem Themenbereich Aus- und Fortbildung. Es wurde über die Vielseitigkeit der Seminare, wie z.B. die Angebote der Kripo Akademie, diskutiert und Verbesserungsvorschläge eingebracht.

Im Anschluss begann die Besprechung über das anstehende „Junge Kripo Camp 2016“, welches in NRW stattfinden wird. Inhaltlich soll es bei dem Camp um Sexualdelikte gehen. Ein weitreichendes Programm wurde ausgearbeitet, alle Vorbereitungen sind soweit abgeschlossen und die Sprecher sind voller Vorfreude auf den Beginn Mitte Juni.

Verbunden mit dem Abschluss der Vorbereitungen 2016 gab es bereits Gespräche über das Junge Kripo Camp im Jahr 2017.

Im Zusammenhang damit gab es einen kurzen Bericht über die Finanzlage der Jungen Kripo im BDK.

Den Abschluss bildete die Besprechung der nächsten Sitzung der Jungen Kripo im Herbst 2016. Der genaue Termin wird Ende dieser Woche bekannt gegeben.

Das Treffen war ein Anfang für eine interessante und vielseitige Zusammenarbeit zwischen den einzelnen Landesverbänden und der Bundespolizei. Die Probleme der Bundespolizei, wie Überalterung, wenig Personal und unzureichende Kriminalitätsbekämpfung, wurden herausgestellt und können nun gemeinsam aufgearbeitet werden.

Unser Ziel ist es auch, die Aufstiegschancen für junge, engagierte Kollegen, in allen Bereichen der BPOL zu verbessern. Ein spannendes und ertragreiches Wochenende geht zu Ende mit vielen neuen Eindrücken und Erkenntnissen für die Junge Kripo Bundespolizei im BDK.

Unsere Ansprechpartner:

Laura Ellermann

und

Denis Knauer

(beide vom Flughafen MUC)

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)